



Semaine du développement durable

publié le 10/04/2012

Descriptif :

Des établissements scolaires de l'académie très impliqués.



Pour les 10 ans de l'opération nationale portée par le Ministère de l'Ecologie, du Développement Durable, des Transports et du Logement, l'académie de Poitiers peut se réjouir de la mobilisation de ses établissements et de ses équipes pédagogiques. Citons par exemple :

Lycée Gaston Barré de Niort : Durant cette semaine, "*Levons le pied et agissons*" différentes actions furent menées par le personnel du lycée et par deux intervenants extérieurs pour sensibiliser les élèves au développement durable : Jean-Jacques Gauthier, sportif olympique, participant à la course Dakar-Guyane à la rame, est intervenu sur le thème de la pollution marine. Toute la semaine au CDI un stand du commerce équitable fut proposé . Yves Jault, apiculteur, a évoqué les dangers qui menacent les abeilles. En parallèle, d'autres actions ont été menées : récupération de vieux téléphones portables par la vie scolaire, diffusion de films documentaires liés à l'environnement, questionnaire jeu sur le thème des déchets, pose de nichoirs à oiseaux dans le lycée, plantation d'un arbre symbolique, réalisation d'un poster sur l'environnement.

Collège de Montmoreau : Bien trier à la cantine : lors des repas, les jeunes écocitoyens sont intervenus auprès de leurs camarades pour les informer sur la conduite à tenir à l'égard des déchets (biodéchets, déchets ultimes).

Lycée Pilote Innovant de Jaunay-Clan : Rencontre entre élèves européens (français, italiens, danois, allemands, autrichiens, polonais, russes, espagnols et suédois) dans le cadre d'un projet COMENIUS, sur le thème du développement durable.

Lycée Joseph Desfontaines de Melle Semaine d'actions et d'informations sur le développement durable : table ronde sur la mise en oeuvre des politiques de DD par les collectivités territoriales, remise des articles Jeunes Reporters pour l'Environnement au responsable national (deux classes ayant participé à l'opération), randobiodiversité, actions de sensibilisation sur la pollution marine et la prévention des déchets, intervention du Pôle des éco-industries et présentation de la filière STI2D.

Lycée du Haut Val de Sèvre de Saint Maixent La fête à DD : vivons ensemble. Des spectacles sur la problématique de l'alimentation, de la faim dans le monde et de la vie en communauté furent proposés , ainsi que des expositions sur les gens du voyage ; et des conférences-débats sur le handicap et les gens du voyage. Un concours interne de sensibilisation : *Cré'action* autour d'ateliers au cœur d'un bidonville et de la pratique de handisport.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.